

## Denuncia a las Escuelas CEFF y Low Cost Rail

Desde nuestra organización queremos mostrar nuestro apoyo a una formación para la obtención de la Licencia + Diploma cumpliendo los mayores estándares de calidad, especificados en la Orden Ministerial elaborada para tal efecto.

Por ello, el pasado 28 de Marzo nos vimos obligados a presentar una denuncia ante la Agencia Estatal de Seguridad ya que tanto la escuela CEFF, como la escuela de formación ferroviaria Low Cost Rail no estaban cumpliendo dichos estándares.

Ante la publicidad facilitada recientemente por medios "independientes" pretendemos que todos los aspirantes que pretendan convertirse en maquinistas en un futuro, reciban la mejor formación posible para el desempeño de su profesión y no tengan problemas o inconvenientes en la obtención de su Licencia + Diploma.

SEMAF ha hecho, hace, y seguirá haciendo todo lo necesario para que la formación del futuro personal de conducción sea la mejor formación posible ante la responsabilidad que supone desempeñar nuestra profesión.

**COMISION EJECUTIVA SEMAF**